
 
 
 

 

 

 

 

 

Motion du groupe PLR intitulée « Pour une amélioration du site des Fourches ainsi 

que pour une meilleure utilisation par les Saint-Blaisois ·es et les sociétés locales.» 

 

Le Conseil communal est prié d’étudier et de présenter au Conseil général un concept global 

d’amélioration et d’assainissement des infrastructures des Fourches. Ce concept se base sur 

les impulsions de divers groupes d’intérêt et de citoyen ·ne·s . En cas de de mise à disposition 

de nouvelles infrastructures ou d’infrastructures améliorées, ces dernières doivent répondre à 

la demande des groupes d’intérêts et des citoyen ·ne·s pour garantir leur utilisation dans le 

futur.  

Saint-Blaise, le 8 mars 2020 

Le groupe PLR de Saint-Blaise 

 

 

  



 
 
 

Développement de la motion «Pour une amélioration du site des Fourches ainsi 

que pour une meilleure utilisation par les Saint-Blaisois ·es et les sociétés 

locales.» 

 

La Commune de Saint-Blaise entreprend et a entrepris de grands travaux qui améliorent la 

qualité de vie dans le village : nouveaux vestiaires des Fourches, bâtiment nautique, nouveaux 

collèges de Vigner (auditoire rénové et une nouvelle cuisine), travaux au centre du village ainsi 

que rénovation du temple et de l’Hôtel communal. Ces investissements conséquents dans les 

infrastructures améliorent et amélioreront la qualité de vie à Saint-Blaise. 

Malgré la construction de nouveaux vestiaires et d’une buvette, le site des Fourches offre 

encore un réel potentiel d’amélioration. Les points suivants posent problèmes : les terrains de 

foot se gorgent trop rapidement d’eau ; les trois pistes d’athlétisme sont marquées par le 

temps ; les perches sont à rafraîchir ou à désinstaller ; le terrain de basket est craquelé à 

plusieurs endroits ; l’ancien stand de tir en état de délabrement serait à démolir ; le stand de 

tir au pistolet/petit calibre et la buvette du tir sont à assainir selon usage ; la butte du tir à 

300 m est à assainir ; le sort de l’ancien dépôt de munition de l’Armée suisse devenu propriété 

communale est à sceller… 

Il ne fait aucun doute :  le site des Fourches est à valoriser et l’assainissement d’infrastructures 

laissées à l’abandon s’impose.  

Pour déterminer les axes d’amélioration ainsi que les assainissements à faire et pour ne pas 

mettre à disposition des infrastructures qui ne correspondraient pas ou plus aux besoins 

actuels et futurs, une réflexion globale doit être menée de concert avec les clubs sportifs (FC 

Saint-Blaise, Gym-tonic, les sociétés de tir et autres), l’Eorén (utilisation des installations par 

les classes d’élèves dans le cadre de cours de gymnastique ou de joutes sportives), les divers 

groupes d’intérêt (Groupe nature, ASPB, Commission du 3 février et autres) et avec la 

population (impulsions via une démarche participative).  

En fonction des échanges et des délivrables de ces rencontres, un concept global avec une 

liste des travaux et de nouvelles infrastructures (type Agorespace, abris de touche) à installer 

sera à présenter. Les travaux devraient idéalement être réalisés d’ici 2024. 
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Traces du temps passé… 

 

  

  

  

  

  
 




